4 Pieces

128 m?

Reéf. Z - 23058
1250 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE CIMIEZAppartement 4 pieces de 128,14m2 situé au 4eme et
dernier étage de I'un des Palais les plus prestigieux du boulevard de
Cimiez, bénéficiant d'une tres jolie vue dégagée jusqu'a la
mer.L'appartement, traversant et entierement rénové avec des
matériaux de qualité, est composé d'une entrée, d'un séjour lumineux
avec une cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une suite parentale
avec dressing et salle d'eau / WC, de deux autres chambres avec salle
d'eau commune et de toilettes séparées.L 'appartement est vendu avec

une cave et stationnement collectif.Bien d'exception au charme assuré

NICE CIMIEZ4-room apartment of 128.14m2 located on the 4th and top floor of
one of the most prestigious Palaces on Boulevard de Cimiez, enjoying a very nice
open view to the sea.The apartment, crossing and completely renovated with quality
materials, is composed of an entrance, a bright living room with a fitted and
equipped open kitchen, a master suite with dressing room and shower room / WC,
two other bedrooms with shared bathroom and separate toilet. The apartment is sold
with a cellar and parking space.Exceptional property with guaranteed charm (high

ceilings, moldings, fireplace, parquet ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter |'agence
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